

Carta a los Reyes Magos

Otras navidades que hemos pasado, otro año vencido, otras pascuas y año nuevo que hemos estrenado. Entre pascuas y año nuevo ha pasado el frío, hasta el día de reyes que recibimos a sus majestades y con ellos la carta que nuestro vecino Ángel Salvatierra nos manda a todos.

LOS OTROS REYES

Desde que Jesús nació
y en el mundo se hizo hombre
a tres reyes recibió,
en aquel portal tan pobre.

De los Reyes sus regalos
el niño Dios aceptó,
y al devenir de los años
en fiesta se transformó.

Y casi sin darnos cuenta,
un gran abismo se abrió
y una brutal diferencia
entre dos mundos surgió.

¿No es un cargo de conciencia,
que unos seres inocentes
soporten con gran paciencia,
el ser de otros continentes?

Porque es muy cierto y verdad...
hay personas especiales
que no conocen los males,
que otros sufren sin cesar.

Las diferencias sociales
las tienen que soportar,
por nacer en un lugar
donde el mal es tan fecundo
que no existe bienestar.

Solo el andar vagabundo
nos indica, sin dudar
que el pueblo que va errabundo
es porque no tiene hogar.

¿Por qué la vida en la tierra
discurre de esta manera?
para unos tan placentera
y para otros una guerra.

Sufro por tantos países
sobre los que el hombre impera
y no pueden ser felices
como los de otras fronteras.

No existe felicidad
para esas gentes te digo,
deberíamos cambiar,
y no echar en olvido
ese abismo tan profundo.

Me remuerde la conciencia
al ver, en ese otro mundo
a gentes morir sin tregua,
niños, mujeres y hombres

no sólo porque son pobres
sólo porque no les llega.

Lo que a nosotros nos sobra...
dado, antes de que se pierda,
haced, esa buena obra
que de ellos nadie se acuerda.

Me dicen sus majestades,
los "Reyes Magos de Oriente"
que a todas mis amistades,
conocidos y parientes,
les ponga en antecedentes,
de los hechos singulares
que acaecen a otras gentes.

Todos tenemos conciencia,
de lo que pasa en el mundo,
pero falta esta advertencia,
Pues nuestro ingenio fecundo
le va restando importancia,
a lo que es nauseabundo.

Desde esta nuestra alegría
debemos de recordar,
¡sobre todo en este día!
a todos, los que la vida
se empeño en desheredar.

Si desde esta plataforma
lograra haceros pensar,
en esa apretada horma
que ellos deben soportar,
a lo mejor consiguiera
un algo, de bienestar,
para aquellos de allá afuera
que no tienen ni tendrán.

Amigos todos que estamos
vitoreando a los "magos",
recibiendo sus regalos
aplaudiendo sus presentes,
deberíamos acordarnos,
de esas otras pobres gentes
para los que el día de "Reyes",
es como un día cualquiera.

Piénsalo bien Centenera,
ellos no se lo merecen.

Sigamos con alegría,
celebrando esta jornada
y hagamos algo este día
por los que no tienen nada.

Centenera 5 de enero de 2013

Ángel Salvatierra Alonso



Santa Águeda

Recordar a todos nuestros vecinos que el sábado 9 de febrero celebraremos nuestra patrona "SANTA ÁGUEDA". El programa es sencillo:

13,00 H: MISA Y PROCESIÓN CON LA PATRONA POR LAS CALLES DEL PUEBLO.

Al terminar la misa haremos entrega del premio "Águeda del año 2012".

15,00 H: PAELLA POPULAR, PAGADA ENTRE TODOS.



ORDENANZAS

Al finalizar el año que hemos cerrado se han revisado y actualizado las ordenanzas municipales que estaban en vigor, dando entrada a otras, como la de vados de garajes.

Las ordenanzas municipales son los documentos encargados del funcionamiento municipal, por eso es importantes su revisión y actualización adaptándolas a los tiempos actuales.